

Absender:

Fraktion BIBS im Rat der Stadt

19-09881

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand der Initiative eHealth.Metropolregion

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

11.01.2019

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

Status

25.01.2019

Ö

2016 wurde die Initiative eHealth.Metropolregion im Wirtschaftsausschuss vorgestellt. Es ging um die Verwaltung bzw. den geschützten Zugriff auf Gesundheitsdaten von PatientInnen durch Kliniken, Arztpraxen u.ä.

Was ist aus dem Projekt geworden - wie ist der Sachstand?

Anlagen: keine